

各位

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

トーカロ株式会社

当社事業所（岡山県倉敷市）に勤務する従業員が新型コロナウイルス感染症検査の結果、陽性であることが判明致しましたのでお知らせいたします。

1. 当該従業員の発症に至る経過

当該従業員（30代男性、独身）

4月22日から発熱、咽頭痛の症状があり、保健所へ相談のうえ、医療機関を継続して受診しながら自宅で経過観察を行っていましたが、5月7日にPCR検査を受けることが可能となり、今回の判定となったものです。

2. 陽性判定を受けた当事業所内での対応状況

保健所より立入検査を5月8日に受けた結果、濃厚接触者の該当はなく、発症日の4月21日からは2週間以上経過しており陽性者からの2次感染の可能性は無いとの見解をいただきました。更に、少しでも懸念のある従業員は自主的にPCR検査をお願いし、5月9日に全員陰性の判定を受けております。また、当事業所内の消毒作業は完了しております。

3. 当社の対応状況

当社では3月1日付でコロナ対策本部を設置し、職場での3密対策、在宅勤務・時差通勤の励行、毎朝の体温測定・手洗いの励行・マスクの常時装着などの衛生管理等の感染防止策に努めております。また、当事業所では全員自動車通勤をしております。

4. 今後の対応策

当該感染者については、保健所の指導に従って入院し治療を行っておりますが、引き続き社内外での新型コロナウイルス感染防止に対する取り組みを一層強化するよう再徹底してまいります。

地域の皆様はじめ、関係者の皆様には多大なご心配をおかけしておりますことを心よりお詫び申し上げます。

今後も速やかに情報を開示していくと共に、総力を尽くして感染防止に取り組んでまいります。

何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

本件に関するお問い合わせ： 本社人事総務部内 コロナ対策本部事務局  
電話 (078)303-3433 (代)

---

ご参考：感染者の症状等経過の詳細については、5月8日付の倉敷市広報資料（倉敷市保健所保険課発）にて確認が可能です。

以上